
Verbandsinformationen vom 15.12. 2022

November

An der **PHLU** waren wir an der jährlich organisierten Weiterbildung für Schulassistenzen mit unserem Stand präsent. Interessante Fragen wurden geklärt, Anliegen aufgenommen, miteinander diskutiert und unser Verband wird durch mitgenommene Flyer weiter bekannt gemacht.

VPOD

Wir folgten der Einladung des VPOD. Fabio Höhener hat uns nach Zürich zur Sitzung der Gruppe Volksschule der Sektion Lehrberufe eingeladen. Wir haben den Anwesenden unseren Verband und unsere Arbeit sowie unsere Ziele vorgestellt. Die aktuelle Situation der Schulassistenzen wurde diskutiert und Perspektiven der Zusammenarbeit angedacht. Es hat sich herausgestellt, dass sogar die Zürcher Stadtkreise den Schulassistenzen unterschiedliche Löhne auszahlen.



Präsentation beim VPOD

Tagung der KEO

Im Gespräch mit der Präsidentin der Kantonalen Eltern Organisation (KEO) Gabriela Kohler-Steinhauser wurde uns bewusst, dass viele Eltern gar nicht wissen wer Schulassistenzen sind und was ihre Aufgaben im Schulzimmer sind. Eine Einladung zur Tagung der KEO am 12. November in Zürich, gab uns die Möglichkeit uns den Delegierten der Elternrate vorzustellen. Wir haben den Fokus auf die Eltern gerichtet, um ihnen unsere Rolle im Schulzimmer aufzuzeigen. ([Flyer Eltern](#)) Viele weiterführende Gespräche mit anwesenden wichtigen Personen der Bildungslandschaft fanden statt und wir konnten uns weiter vernetzen. Herzlichen Dank der KEO für diese Möglichkeit. Lesen sie die aktuelle Medienmitteilung der KEO zur Elternumfrage: [Medienmitteilung](#)

Weiterbildung für unsere Mitglieder

Am 30.11.2022 fand exklusiv für unsere Mitglieder eine Weiterbildung statt. Im Volkshaus Zürich haben wir uns zu einer Weiterbildung über die «Gelingens Faktoren in der Zusammenarbeit im multiprofessionellen Team» getroffen. Zwei sehr erfahrenen Kursleiterinnen haben uns wertvolle Gedanken zu diesem Thema weitergegeben und uns in der Diskussion untereinander angeleitet. Ein gelungener Nachmittag. Der anschliessende Austausch beim Apéro wurde geschätzt und hat uns allen gezeigt, dass wir gemeinsam für unser Ziel, ein anerkanntes Berufsbild, vertretbare Anstellungsbedingungen und bessere Löhne, aktiv einstehen wollen.



Die Arbeit der Vernetzung **in der Politik** ist uns weiter ein Anliegen. Wir bleiben dran und nutzen jede Gelegenheit, um uns auch politisch Gehör zu verschaffen.

Auch im neuen Jahr gibt es zu tun. Wir bleiben dran. Dazu brauchen wir auch unsere Mitglieder und wünschen uns neue dazu. Herzlichen Dank für jegliche Unterstützung.

Wir wünschen allen frohe Weihnachten und von Herzen alles Gute für das neue Jahr 2023.



«Am Ende des Jahres das Grosse sehen und im Kleinen neu anfangen, weil alles Grosse mit kleinen Schritten beginnt.» Zitat Beat Jan

SAV Vorstand:

Nadja Mayer
Claudia Schranz
Judith Scheidegger